

# Musikalischer Genuss für guten Zweck

## Benefiz Konzert zugunsten einer Schule in Kamerun

VON ROMI LÖBHARD

**Landsberg** „Die Nacht kam und ich tauchte ein in die Sterne.“ Dieser Spruch des kleinen Prinzen aus dem gleichnamigen Buch von Antoine de Saint-Exupéry verbindet das kleine Pflugdorf im Landkreis Landsberg und eine Schule in Shukai in Kamerun. In der Lechraingemeinde ist der Spruch auf einem Grabstein zu lesen, in Kamerun prangt er in großen Lettern an einer Außenwand der Schule.

Wie diese Verbindung entstand, wie sie aufrecht erhalten wird, das erläuterte Renate Kindermann, Rektorin der Mittelschule Kaufering und zweite Vorsitzende des Vereins „Humanitäre Hilfe e.V.“, im Rahmen eines Benefizkonzerts zugunsten der „Luca-Elias-Wöls Primary and Nursery School (LEW-School)“ in Kamerun. Namensgeber der Schule ist ein kleiner Junge aus Pflugdorf, im Jahr 2000 schwerstbehindert geboren und im Alter von sechs Jahren gestorben.

„Seine Eltern Monika und Helmut, meine Nachbarn, wollten im Namen ihres Kindes etwas tun für andere Kinder und wandten sich mit diesem Anliegen an den Landsberger Verein Humanitäre Hilfe“, erzählt Kindermann. Im Wiederauf-

bau einer zerstörten Schule war schnell ein passendes Projekt gefunden. Die Schule sei mittlerweile gebaut und an die Regierung in Kamerun übergeben. „Es fehlen noch viele Dinge“, sagte Kindermann, und nannte als Beispiele Strom, Wasser, Spielplatz, Netz am Sportplatz. „Mit vielen verschiedenen Aktionen unterstützen der Verein Humanitäre Hilfe des Landsberger Klinikums und die Kauferinger Mittelschule das Projekt finanziell“, so die Rektorin, deren Schule die LEW-School langfristig als Partnerschule begleitet.

### Schwungvoll und völlig im Einklang

Eine solche Aktion war das Benefizkonzert im Festsaal des Historischen Rathauses in Landsberg, für das Monika Brustmann (Sopran) sowie Katharina Röhrig und Jutta Pockrandt (Klavier) gewonnen werden konnten. Eine überschaubare Anzahl an Musikinteressierten hatte sich von dem Angebot anlocken lassen. Diese Gäste, übrigens hervorragend betreut von Neuntklässlerinnen der Mittelschule Kaufering, kamen in den Genuss eines hervorragenden Klavier- und Gesangsabends, mit Künstlerinnen, die ihr Metier beherrschten und gut har-



Die Sopranistin Monika Brustmann sang im Festsaal des Landsberger Rathauses.

Foto: Julian Leitenstorfer

monierten. Zum Auftakt spielten Röhrig und Pockrandt, beide sind Klavierlehrerinnen am Gymnasium Marktberdorf, vierhändig vier Brahms-Walzer, schwungvoll und völlig im Einklang.

Katharina Röhrig, vielfache Preisträgerin bei Klavier- und Kammermusikwettbewerben, begleitete anschließend Monika Brustmann bei Liederkzyklen aus der Feder von Joseph Haydn, Wolfgang Amadeus Mozart und Ludwig van Beethoven. Die Sopranistin, eine gefragte Oratoriensängerin und Liedinterpretin im In- und Ausland,

sang die Stücke detailgenau und hielt schöne Zwiesprache mit Röhrig am Klavier. Der Abschluss des Abends war wieder Johannes Brahms gewidmet. Nicht weniger als acht der 21 im Original für Klavier vierhändig geschriebenen Tänze interpretierten die beiden Pianistinnen des Abends mit viel Schwung und tänzerischer Verve.

**i** Informationen über den Verein Humanitäre Hilfe sowie die Schule in Kamerun im Internet unter [www.humanitaere-hilfe-ev.de](http://www.humanitaere-hilfe-ev.de) beziehungsweise [www.lew-school-shukai.org](http://www.lew-school-shukai.org)